



Villars-le-Terroir, le 06 mars 2023

Procès-verbal de la séance de Comité central du

Jeudi 02 mars 2023

Lieu : Salle du conseil de Ferlens

Route du Village 6

1076 Ferlens

19h45 : Ouverture des portes

20h03 : Début de la séance

Présidence : Lucie Theurillat – Présidente centrale

A 20h03, Lucie Theurillat ouvre l'assemblée en souhaitant la bienvenue à toutes les personnes présentes. Elle remercie le Comité de la Broye pour l'organisation de ce Comité central (CC) et présente rapidement les nouvelles têtes de la soirée : Grégory Domenig, Président de la Cantonale 2024 à Givrins, Yannick Padrun et Lysandre Lechelard, Président et Secrétaire des Rencontres 2024 à RMC ainsi que les représentant-e-s des entreprises Iomédia, B&Co et Reversible.

1. Appel

Trois membres des Comités de Girones sont excusés. Du côté des Président-e-s de commissions, le Rallye est remplacé.

2. Approbation du PV de la séance du 13 janvier 2023

Ce dernier est approuvé à l'unanimité.

3. Courrier

Pas de courrier.

4. Communication du Bureau central (BC) :

• *Éclaircissement projet capsules vidéo et site internet*

Suite à un manque d'information et de clarté relevé lors du dernier CC, les trois entreprises retenues présentent tour à tour leurs offres et répondent aux questions des membres du Comité central. L'entreprise Iomédia présente son offre pour la refonte du site internet, l'entreprise B&Co présente ses offres pour la refonte du site internet ainsi que pour les capsules vidéo et l'entreprise Reversible clôt les présentations avec son offre pour les capsules vidéo. Après un long et riche débat qui a surtout relevé que le cadre devra être bien posé, qu'il ne faudra pas être trop impatient, qu'il faudra absolument intégrer la commission Informatique et la commission Médias aux diverses discussions et qu'il faudra envisager que le montant présenté ce soir par les entreprises pourrait évoluer, Lucie Theurillat clôt les discussions en passant aux votations. C'est l'entreprise B&Co qui réalisera le site internet (11 voix B&Co, 2 voix Iomédia et 1 abstention). L'entreprise B&Co réalisera également les capsules vidéo (12 voix B&Co, 1 voix Reversible et 1 abstention).

Suite à ces résultats, toutes les entreprises vont être contactées, le cahier des charges va être mis à jour par le groupe de travail (GT) et Lucie Theurillat demande à Marie Barroso de rejoindre ce GT. Le BC aura également un œil sur ce projet.

• *Bilan Assemblée Générale (AG)*

Daniel Turin remercie les Comités de Girones, la jeunesse de Froideville et encore une fois toutes les personnes qui ont contribué au bon déroulement de cette journée. Divers points et aspects négatifs ont été remontés au BC, ces derniers seront bien évidemment améliorés pour la prochaine AG. Nous sommes à la recherche d'une jeunesse organisatrice pour 2024. Le GT qui a travaillé sur la votation des Girones une année et demi à l'avance va se remettre au travail pour la suite des démarches. Attention à la date des Assemblées de Régions de 2023, ne pas l'agender en même temps que le Téléthon de l'UJGDV.



Fédération Vaudoise des
Jeunesses Campagnardes

- **Implication du Comité central pour les manifestations 2023-2024**

Lors de la Cantonale 2024, les Comités de Girons du Pied du Jura, du Centre et du Nord seront en appui pour les commissions de l'Informatique et du Jury. De ce fait, lors des Girons 2023, ces mêmes Comités de Girons seront également en aide à ces deux commissions si nécessaire. Le Comité de la Broye supervisera et aidera les Rencontres 2024 pour tout ce qui concerne les jeux.

Les membres suivants sont impliqués dans la Cantonale 2024 : Lucie Theurillat (BC), Daniel Turin (BC + implication perso.), Céline Guex (Jury), Laurent Chapuis (Tir), Joann Bourgeois (implication perso.) Maurine von Ow (implication perso.), Gilles Kaelin (implication perso.), Quentin Michon (implication perso.).

- **Montants forfaitaires manifestations cantonales 2023-2024**

Les montants ont été remis à jour suite aux différentes modifications apportées aux montants forfaitaires des Girons ces dernières années mais également pour qu'ils correspondent au mieux à la réalité. Le montant pour la Cantonale s'élève donc à environ CHF 60'000.- et celui des Rencontres est de l'ordre d'environ CHF 10'000.-. Ces deux montants sont validés à l'unanimité.

Les montants forfaitaires pour 2023 n'ont pas bougé, donc pas de votation. Désormais, un forfait de CHF 500.- par manifestation sera demandé pour la formation sécurité.

- **Partenariat Ehro**

Lucie Theurillat rappelle à tout le monde le concept d'Ehro et présente le projet qui va voir le jour dès cette année : Le classement du « Bénévole d'or ». Ce classement sera disponible sur le site internet de la FVJC et des manifestations qui travaillent avec Ehro. Il sera précisé que le classement est réalisé avec les données des manifestations travaillant avec Ehro mais que le résultat final qui est donné à l'AG se base sur toutes les manifestations fédérées de l'année.

- **Bô Noël 2023**

Un grand merci est adressé à toutes les personnes qui ont participé d'une quelconque manière à l'édition 2022 de Bô Noël. Un chiffre d'affaire de CHF 154'457.71 a été réalisé, ce qui fait une somme de CHF 3'510.- par jour. Le chiffre d'affaire est plus ou moins semblable à celui de l'année dernière. A la majorité, le CC décide de reconduire l'aventure en 2023 (pour autant que les organisateurs de Bô Noël nous recontactent). Comme dans chaque manifestation, des améliorations seront à prévoir et sont déjà parvenues au GT.

- **Prévention**

La mise en place du concept Angela est désormais obligatoire dans toutes les manifestations FVJC. Cela implique que les organisateurs créent un pool Angela pour leur manifestation. Une séance de formation par la commission Technique va leur être proposée prochainement.

5. Tour des commissions

- **Ski**

Lucie Theurillat remercie Antoine Mattioni et sa commission pour l'excellent travail réalisé durant le camp de ski, malgré les conditions météo. Le Président de la commission est content de la participation qui reste stable en comparaison de l'année précédente. Il remercie également Sophie Gonin et Gilles Kaelin pour la bonne collaboration. Le cahier des charges de la commission va être modifié, un canevas pour mettre sur pied un plan de secours va être créé par la commission et validé lors d'un prochain CC. Le premier contact avec Château-D'Oex est fait. Les futurs membres de la commission seront mis en route cette année et la commission est toujours à la recherche d'un membre du Pied du Jura.

- **Organe**

Les quelques couacs lors de l'AG seront améliorés pour la prochaine. Le courrier pour les listes nominatives part la semaine prochaine et une deuxième ouverture des listes en vue de la Cantonale aura lieu en fin d'année.

- **Archives**

Les demandes pour les TPA continuent d'arriver aux Archives et se déroulent correctement. Le nouveau matériel pour stocker les archives est bien arrivé en main de la commission.



Fédération Vaudoise des
Jeunesses Campagnardes

- *Jury*
L'AG de la commission aura lieu le 17 mars prochain. Le cahier des charges va également subir des modifications suite à la votation des Girons une année et demi en avance.
- *Médias*
L'organigramme de la commission a été envoyé aujourd'hui aux personnes concernées. Virginie Danalet demande l'aide des secrétaires de Girons pour la relecture du journal.
- *Théâtre*
La notion de date du concours théâtral doit être modifiée dans le cahier des charges. A régler prochainement avec Sophie Gonin : les frais d'inscriptions à cette manifestation.
- *Technique*
Un rendez-vous avec le pédologue a été pris pour une mise à jour de différents points. L'ensemble des manifestations suivent bien les demandes et indications. Les contacts ont été pris avec les futurs organisateurs. Un bon nombre de séances/formations sont à l'ordre du jour de la commission. Dès le prochain CC, Marc Vez sera accompagné du futur Président de la commission.
- *Rallye*
Samedi 04 mars la commission se rend à Fontaines pour le repérage. A la fin du mois, elle a rendez-vous avec les organisateurs 2024.
- *Informatique*
Les accès à Fédénet V.2 ont été donnés. Si ça n'est pas le cas, Gilles Kaelin est à disposition. La migration des données sur la nouvelle base est donc en cours.
En mars, les inscriptions seront ouvertes pour le Rallye. En mai, aura lieu le Giron à blanc entre la commission Informatique et celle du Jury. Un nouveau portail pour le Tir va voir le jour.
- *Membres individuels*
La commission compte actuellement quatre membres et possiblement 5. Une rencontre entre tous aura lieu le 29 mars prochain pour mettre sur pied leur projet pour la Cantonale.
- *Tir*
Visite à Rances le 18 février dernier. Le 17 mars la commission fait son Assemblée Générale. 27 avril mise sous plis. Laurent a créé le drive qui est à disposition de tous les membres du Comité central.

6. Manifestations 2023-2024

- *Feed-back séance d'informations aux manifestations*
La séance était constructive et utile pour les futurs organisateurs. Lucie Theurillat remercie les anciens organisateurs d'avoir répondu présent à cette soirée. Le principe sera reconduit pour les prochaines.
- *Visite de printemps*
Sauf modification, elle aura lieu le 29 avril.
- *Nord*
Les archéologues ont donné leur accord pour les constructions. Du côté du cortège, la Police oblige la société à rester dans le village, il y aura donc une marche d'environ 10 minutes à faire pour se rendre au départ du cortège.
- *Pied*
Les constructions avancent bien. Une séance d'information a été faite pour les habitant-e-s.
- *Centre*
Côté construction tout va bien. L'équipe de Cutigny souhaite intégrer au journal un article qui informera les fédéré-e-s que le Giron du Centre sera cashless. Virginie Danalet prend contact avec Quentin Michon.
- *Broye*
Tout se passe bien pour les organisateurs.
Combremont-le-Grand et Combremont-le-Petit ont fait part de leur intérêt pour l'organisation du Giron de la Broye en 2025.



Fédération Vaudoise des
Jeunes Campagnardes

- *Cantonale 2024*
Les statuts et les chartes pour les membres sont faits. L'inter-manifestation est mis en route. Les commissions sont encore ouvertes s'il y a des intéressé-e-s.
- *Rencontres 2024*
L'assemblée constitutive a eu lieu. Une 50aine de membres forment les Rencontres pour l'instant. Les premiers travaux aux bois auront lieu tout prochainement.

7. Divers et propositions individuelles

- *Arnaud Baudraz*
Les travaux pour la Maison de la Fédé vont commencer courant mars. Les plans définitifs seront présentés lors du prochain CC.
- *Sophie Gonin*
La FVJC ne pourra pas échapper à la TVA. Elle a reçu une réponse négative suite à la demande pour nous radier de cette taxation.
- *Antoine Mattioni*
Au vu des débats concernant de ce soir, notamment concernant la votation pour les capsules vidéo et le site internet, il suggère que la question du droit de vote des Président-e-s de commission soit sérieusement discutée et votée lors d'un prochain CC. Le Bureau central va traiter le sujet et reviendra lors d'un prochain Comité central sur ce thème.
- *Lary Perroud*
Il recherche du monde pour le montage et la tenue du stand au 20km de Lausanne les 29 et 30 avril prochains.

La parole n'étant plus demandée, Lucie Theurillat clôt l'assemblée à 23h09.

FÉDÉRATION VAUDOISE DES
JEUNESSES CAMPAGNARDES

Axelle Favre
Secrétaire centrale

